



Miércoles, 16 de junio de 2021

NOTA DE PRENSA

El Ayuntamiento se encuentra sustituyendo cerca de 300 nuevas papeleras

El Ayuntamiento de Santiago del Teide se encuentra llevando a cabo la sustitución y reubicación de cerca de 300 nuevas papeleras por el municipio con el objetivo de mejorar estos elementos del mobiliario urbano que con el paso del tiempo y de las condiciones atmosféricas se deterioran.

Además, se aprovechan estos trabajos de renovación para mejorar la ubicación de muchas de ellas colocándolas en lugares más utilizados y por donde discurren más viandantes.

Las nuevas papeleras son de hierro lacado por lo que son más consistentes y sólidas que las anteriores y por ende, más resistentes a la oxidación.